

EN BREF

LA TROISIÈME BRADERIE DES LIVRES A ÉTÉ UNE RÉUSSITE

LEZENNES. Samedi, la médiathèque organisait sa troisième braderie de livres. Bien sûr, Covid-19 oblige, gel hydroalcoolique, port du masque et nombre de visiteurs limités à huit dans l'espace de vente étaient de rigueur. Mélissa Creton, la responsable de la médiathèque, était ravie. De 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, les lecteurs habitués ou pas des lieux sont venus faire des affaires. Sous le masque on devine qu'elle sourit de la réussite de cette braderie pas tout à fait comme les autres. Elle



souligne que « certains, en découvrant la structure, s'inscrivent ». Bon nombre de bouquins rangés par catégories ont donc été achetés à tout petit prix, tout était à 1 €. Ce qui fera de la place pour les nouveautés. Sandrine, assistante maternelle et

lectrice assidue, a trouvé son bonheur pour elle et les bambins qu'elle garde. Elle apprécie le système et n'a jamais raté une braderie ! ■ M. H. (CLP)

La médiathèque est ouverte le mardi de 11 h à 13 h et de 15 h à 18 h ; le mercredi de 10 h à 12 h et de 14 h à 19 h ; le vendredi de 15 h à 19 h ; le samedi de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h. Renseignements : 03 20 05 14 46. Prochaine manifestation : la nuit des bibliothèques vendredi 9 et samedi 10 octobre.

UNE TRACTOPELLE POUR LA JOURNÉE MONDIALE DU NETTOYAGE DE LA PLANÈTE

VENDEVILLE. Samedi, les bénévoles et les membres du conseil municipal des enfants étaient attendus à la mairie pour le nettoyage des rues de la commune. Leur bonne volonté ne peut toutefois pallier les nuisances dues à l'incivilité d'artisans et de particuliers qui déposent les déchets de chantier sur les pentes du pont qui enjambe l'autoroute au bout de la rue du Fort. Cette décharge sauvage leur évite de payer les frais de



déchetterie. Fin juillet, la pose d'une barrière a permis de faire cesser ces actes malveillants. Et samedi matin, le maire, Ludovic Proisy a pris les commandes d'une

tractopelle louée pour appuyer le travail des employés municipaux et d'un élu. Ils ont pu dégager un bon volume d'ordures sur les bords du chemin et à l'entrée du bassin de traitement des eaux de l'autoroute et les déverser dans une benne. Toutefois des objets en bas de talus, comme une carcasse de voiture peu accessible, devront faire l'objet d'une prochaine intervention pour rendre à ce petit chemin sous les arbres son aspect bucolique. ■ V. L. (CLP)

Votes et « re-votes » au conseil municipal, les adjoints à nouveau réélus

L'isoloir était de nouveau de sortie jeudi dernier dans la salle des fêtes, où les élus ont (beaucoup) voté et désigné à nouveau les adjoints. L'occasion pour Rémi Hennette de recevoir son écharpe...

MONS-EN-PÉVÈLE. Le non respect de l'alternance homme-femme, dans la rédaction de la délibération des nominations des adjoints lors de l'installation du conseil municipal le 25 mai dernier, avait entraîné leur démission pour corriger l'erreur administrative. Il a donc fallu procéder à une nouvelle élection.

Sans surprise, les cinq mêmes adjoints ont donc été réélus. Ce qui a permis au maire, Sylvain Perez, de remettre officiellement la délégation accordée à Rémi Hennette, victime d'un AVC quelques jours avant l'investiture et absent de la cérémonie.



Sylvain Perez, le maire, à gauche, a remis à Rémi Hennette, à droite, son écharpe d'adjoint.

« Sans surprise, les cinq mêmes adjoints ont donc été réélus. »

Anne-Sabine Plays est donc première adjointe, en charge de la culture, Julien Mercier reçoit la délégation de la communication, Christine Lievens celle des affaires sociales, les travaux reviennent à Rémi Hennette, et les affaires scolaires à Johanna Lanier. ■

LES AUTRES DÉLIBÉRATIONS

- Les autres votes ont concerné la désignation des membres de la commission municipale de la révision du PLU, et de plusieurs représentants à divers organismes statutaires.
- Une prime Covid a été aussi adoptée pour les agents communaux qui se sont mobilisés pendant la période de confinement. Le total global des primes versées se monte à 5 100 €.
- Le tarif de la cantine pour l'année scolaire 2020-2021 a été maintenu à 3,35 €.
- Le conseil municipal a validé l'attribution du marché de la rénovation de l'école à l'entreprise locale Milleville, suite à l'appel d'offres lancé en mars. Le chantier d'un montant de 132 357,53 € concernera des travaux sur la façade arrière devenue plus apparente, une fois réalisée la démolition des garages des ateliers municipaux, qui rejoindront leurs nouvelles installations en cours d'achèvement près de la voie verte.

Rencontre avec les jeunes journalistes de Simone-de-Beauvoir

VILLENEUVE-D'ASCQ. Malgré le confinement, la dernière année scolaire s'est achevée sur une très bonne note pour le groupe de vingt-cinq élèves de l'atelier journal « L'âge des passions ». Après une première vie sur papier, le « webzine » est désormais édité sur Internet et il a décroché une mention spéciale du jury au niveau national du prestigieux concours Médiatiks. Arrivé premier dans sa catégorie dans l'académie de Lille, comme en 2015 pour sa version papier, le journal avait déjà un beau palmarès.

Dans le cadre du projet #TaVoix Créateur, une rencontre était organisée ce lundi midi avec notre journaliste Carine Bausière, de l'édition de Villeneuve-d'Ascq. L'occasion de poser des questions sur le parcours qui amène à choisir cette profession, sur le fonc-



La rencontre, dans le cadre du projet #TaVoix Créateur, a duré une heure.

tionnement d'une rédaction. « Qui décide d'un sujet à mettre dans le journal ? » « Comment travaillez-vous avec les réseaux sociaux ? »

Les ados ont également évoqué la situation sanitaire actuelle. « Comment expliquez-vous la sur-médiatisation parfois de la crise du coronavirus ? » Pas évident de répondre. On a fait ce qu'on a pu devant un phénomène inédit...

L'échange a duré une heure. Il figurera certainement dans le prochain numéro de *L'âge des passions* ! ■

Depuis presque un an, « La Voix du Nord » s'adresse aux ados grâce à *Ta Voix*, média numérique régional des 13-17 ans. Pour l'année scolaire 2020-2021, le projet se double de *Ta Voix #Creator*, qui sera le lien entre « La Voix du Nord » et les collèges et lycées du territoire désireux de s'impliquer dans une démarche d'éducation aux médias (EMI).

ACHAT

EXPERTISE ET ESTIMATION GRATUITE

PAIEMENT COMPTANT **TIMBRES POSTES**

BELLES COLLECTIONS, TIMBRES RARES DE FRANCE, MONACO, COLONIES FRANÇAISES, CHINE, ÉTRANGERS ET LETTRES

M. Vergeot Frederic expert

33, rue Nationale - 59140 DUNKERQUE

Tél. 03.28.69.56.20 ou 06.11.61.73.89

EXPERTISE SUR RENDEZ-VOUS À VOTRE DOMICILE SUR LA MÉTROPOLIS LILLOISE